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R$ 1.00

Servidor Público
encontra-se há dois

anos de castigo
num "quartinho" no
setor da Prefeitura

PÁGINA 5

Gilson Elói

Proibido de se candi-
datar e inelegível pela
justiça, o ex-prefeito Car-
los Moreira aparece en-
tre outros nomes com
melhor pontuação em
uma pesquisa. No entan-
to, não foi divulgada a

Pesquisa não divulga a rejeição de
nomes de possíveis pré-candidatos

às eleições de 2024
rejeição do ex-prefeito,
que é apontado como o
detentor de mais proces-
sos na história do mu-
nicípio e teve seus regis-
tros políticos cassados.
A rejeição dos demais
pré-candidatos também

não foi registrada por
nenhum veículo. Nos
bastidores e entre enten-
didos de política, sabe-se
que o primeiro passo é
verificar a rejeição e se os
números correspondem.
Fica a pergunta...

Roubos nos setores da
Prefeitura de João Monlevade

PÁGINA 3

Dr. Presunto Dispensa Assessora
do Legistalivo de João Monlevade

JOÃO MONLEVADE - O vereador Dr. Presunto tomou a decisão de dispen-
sar uma de suas assessoras do Legislativo. A causa da demissão não foi detal-
hada pelo representante ao O Celeste. Como é comum nos corredores dos
setores públicos, especialmente em salas próximas, os comentários não tard-
aram a surgir, e não foi diferente com a senhora demitida.

Alguns comentários, transmitidos por telefonemas privados, destacaram: "A sen-
hora chegava tarde nos serviços e às vezes nem aparecia nos períodos da manhã".
"Era frequentemente vista indo ao supermercado em horários em que deveria estar
trabalhando para o povo no gabinete do Dr. Presunto". "As discussões e desenten-
dimentos entre a senhora e o vereador tornaram-se frequentes".

Como resultado de todos esses aspectos, a assessora foi demitida. O nome
da senhora que perdeu um cargo de quase R$ 4 mil, com benefícios e anuênio
e plano de saúde, permanece em sigilo a pedido do Legislativo. O Celeste, em
respeito, deixa para o eleitor a curiosidade de descobrir qual das duas é, ba-
stando comparecer à sala de Dr. Presunto, se assim desejar.
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Disse Jesus: Eu Sou o Único caminho, ninguém
chega ao Pai, não ser por MIM.

¹ Eu te louvarei, Senhor, com todo o meu coração; contarei todas as tuas maravilhas.
² Em ti me alegrarei e saltarei de prazer; cantarei louvores ao teu nome, ó Altíssimo.
³ Porquanto os meus inimigos retornaram, caíram e pereceram diante da tua face.
4 Pois tu tens sustentado o meu direito e a minha causa; tu te assentaste no tribunal, julgando

justamente;.5 Repreendeste as nações, destruíste os ímpios; apagaste o seu nome para sempre e
eternamente.6 Oh! inimigo! acabaram-se para sempre as assolações; e tu arrasaste as cidades, e a sua
memória pereceu com elas.7 Mas o Senhor está assentado perpetuamente; já preparou o seu
tribunal para julgar.8 Ele mesmo julgará o mundo com justiça; exercerá juízo sobre povos com
retidão. O Senhor será também um alto refúgio para o oprimido; um alto refúgio em tempos de
angústia.¹° Em ti confiarão os que conhecem o teu nome; porque tu, Senhor, nunca desamparaste os
que te buscam.¹¹ Cantai louvores ao Senhor, que habita em Sião; anunciai entre os povos os seus
feitos.¹² Pois quando inquire do derramamento de sangue, lembra-se deles: não se esquece do clamor
dos aflitos.¹³ Tem misericórdia de mim, Senhor, olha para a minha aflição, causada por aqueles que
me odeiam; tu que me levantas das portas da morte;.

¹4 Para que eu conte todos os teus louvores nas portas da filha de Sião, e me alegre na tua
salvação.¹5 Os gentios enterraram-se na cova que fizeram; na rede que ocultaram ficou preso o seu
pé.¹6 O Senhor é conhecido pelo juízo que fez; enlaçado foi o ímpio nas obras de suas mãos.
(Higaiom; Selá.).¹7 Os ímpios serão lançados no inferno, e todas as nações que se esquecem de Deus.

¹8 Porque o necessitado não será esquecido para sempre, nem a expectação dos pobres perecerá
perpetuamente.¹? Levanta-te, Senhor; não prevaleça o homem; sejam julgados os gentios diante da
tua face.²° Põe-os em medo, Senhor, para que saibam as nações que são formadas por meros
homens. (Selá.). Salmos 9:1-20

Salmos 9

Inovação

Escândalo político
Vereadores usam dinheiro público em viagem a

Brasília para esquema secreto e noite de prazer
JOÃO MONLEVADE - Com a proximidade das eleições municipais, as críticas ferrenhas

aos políticos tornam-se inevitáveis. Recentemente, um "bafão" misterioso chegou à redação
de O Celeste, abrindo brechas para investigação. Quatro vereadores de João Monlevade
viajaram para Brasília durante a gestão passada, alegadamente para participar de um Fórum
político. No entanto, o escândalo se desenrola quando descobrimos que todas as despesas,
incluindo diárias e hospedagem, foram custeadas pelo dinheiro público.

Entre os quatro vereadores, dois participaram ativamente do Fórum, enquanto os
outros dois permaneceram no hotel, recusando-se a participar de um esquema. O
intrigante é que os quatro representantes são casados. Os boatos sugerem que o
motivo do escândalo está relacionado a um vereador que teria arrumado uma amante
na cidade e decidiu levá-la para o hotel, passando a noite com ela.

O acordo obscuro foi firmado entre os dois vereadores que não participaram do
encontro importante. No edifício do encontro, a entrada continha vários acessos e
com facilidade de apresentar o crachá e chegar à parte interna. O vereador com os dois
crachás, acobertando o enrolo do outro representante de João Monlevade, primeiro
usou o seu crachá e entrou em uma das entradas, registrando a sua presença. Depois,
ele saiu com o seu crachá e colocou no bolso. Utilizou-se da outra credencial do
vereador e entrou por outra dimensão, registrando a presença como se ele, o outro,
estivesse entrado. Com isso, ele permaneceu com os dois crachás. Além de ajudar o
vereador com a amante, ele perdeu o importante encontro, atrasando-se e, perdido a
procura dos outros dois vereadores. Levou tempo até encontrá-los.

O vereador fantasma, durante a solenidade, permaneceu no hotel por horas com a
mulher, enquanto o outro representante cobridor comunicava-o sobre o desenrolar
do importante encontro.

Agora, O Celeste se propõe a descobrir a identidade dos dois vereadores que
entraram e ficaram fora do Fórum em Brasília. Estamos determinados a levar esse caso
até o final, pois há rumores de que os envolvidos, tanto o acobertador quanto o que
ficou com a mulher, serão pré-candidatos nas eleições de 2024.

Alerta ambiental: Árvores 'Tosadas'
em frente a supermercado

Gilson Elói

No centro de João Monlevade, três árvores em frente a um supermercado foram
alvo de uma drástica poda, despertando a atenção do Jornal O Celeste. Diante dessa
prática, enviamos uma denúncia à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, destacan-
do as podas indiscriminadas e alertando para os impactos negativos que tais ações
podem acarretar no ecossistema local.

Nossa atuação vai além de simplesmente denunciar irregularidades; buscamos
promover a conscientização sobre a importância vital da preservação ambiental. Em
um momento em que o calor insuportável destaca a urgência do reflorestamento,
testemunhar atos que vão contra esse propósito é desanimador.

Comprometemo-nos a permanecer atentos e ativos em nossas denúncias, reforçan-
do apelos pela preservação do nosso planeta. Cada denúncia, cada apelo, conta.
Nossa esperança é que nossa contribuição inspire mudanças significativas em prol
do meio ambiente, orientando nossa cidade para um futuro mais verde e sustentável.
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Roubos nos setores da Prefeitura
JOÃO MONLEVADE -

Uma das repartições
públicas na cidade, vincu-
lada ao Departamento de
Obras da Prefeitura - nesse
caso, os setores de
Carpintaria, Almoxarifado,
bombeiros e Pátio na parte
de cima do setor de gara-
gem - acende o sinal ver-
melho para as autoridades
representativas do municí-
pio numa investigação.
Entre os meses de setem-
bro e outubro deste ano,
narrativas de um celular
de um número privado
chegaram ao conheci-
mento do O Celeste, co-
municando episódios
gravíssimos ocorridos
dentro da repartição. Os
primeiros roubos ocor-
reram no mês de setembro.

Negando-se a identifi-
car pelo nome, a pessoa
do outro lado da linha
disse que "um caminhão
alugado, adesivado com o
nome de uma empresa
locada no município, foi
carregado com 50 tijolos
de cimento e saiu do pátio
com destino a uma
residência particular. Al-
guns ajudantes teriam co-
laborado no carregamen-
to dos tijolos, mas so-
mente o condutor do
caminhão saiu da gara-
gem sem nenhuma pes-
soa na cabine, para não
chamar a atenção.

O Celeste tentou obter
mais detalhes com o comu-
nicador sobre alguma ideia
para quem seriam os tijolos,
a localidade do caminhão e
o nome da empresa aponta-
da pelo adesivo. A voz ne-
gou-se a informar. No en-
tanto, afirmou que outras
duas viagens de caminhões
com tijolos saíram do pátio
no mesmo dia, seguindo os
mesmos padrões para não
deixar rastros.

A pessoa disse que um
dos caminhões seria para
a casa de um servidor
público e, quanto aos out-
ros caminhões, não foram

relatados pela misteriosa
fonte. Os roubos ocor-
reram às 8h, no final do
mês de setembro.

Roubos de Fios
No mesmo mês, com

base na denúncia feita por
celular, outro crime contra
o patrimônio público ocor-
reu no setor de bombeiros,
localizado no Pátio, onde
foram relatados o roubo de
30 metros de rolos de fios,
sendo de cor preta e azul.

Além dos caminhões, a
voz mencionou o furto de
rolos de fios que estavam
escondidos no almoxarifado.

O Celeste buscou o
chefe de divisão, o senhor
Gilvan Moraes Santiago,
informado como respon-
sável por um dos setores
onde os rolos de fios es-
tavam guardados. Próximo
ao setor de almoxarifado,
onde também ocorreu o
roubo dos tijolos trans-
portados em caminhões. O
objetivo da reportagem era
saber se ele tinha conhec-
imento do ocorrido. Du-
rante nossa visita, não
obtivemos sucesso, pois
o chefe de divisão estava
em compensação por dias
trabalhados. O Celeste
então enviou algumas
mensagens para o celular
do servidor público, no

qual temos o contato adi-
cionado. Foram question-
ados diversos tópicos so-
bre o desaparecimento
dos rolos de fios e dos tijo-
los no mês de setembro,
indicando os locais. As
mensagens foram envia-
das entre 15h38 e 15h42. A
resposta de Gilvan Mo-
raes foi: "Gilson não é do
meu conhecimento". Seu
retorno ocorreu às 18h38.

Motor de compressor
é roubado

No mês de outubro,
uma ligação anônima, ori-
unda de um número priva-
do, denunciou mais um
furto, desta vez no setor
de carpintaria. Um com-
pressor, transferido da an-
tiga unidade de Pronto
Atendimento (PA) para a
garagem, teve seu motor
extraviado. Um dia após a
notificação, a equipe do O

Celeste compareceu ao
setor de carpintaria, con-
firmando o corte dos fios
e a remoção dos parafu-
sos de suporte que suste-
ntavam o motor.

A voz anônima revelou
que o desaparecimento
ocorreu por cima do portão
da Carpintaria e, devido ao
peso do motor, sugeriu que
o roubo não foi realizado
por uma única pessoa.
Além disso, a pessoa infor-
mou que um carro comum
da prefeitura estava esta-
cionado exatamente onde
o compressor estava local-
izado em frente à carpintar-
ia. A ação teria acontecido
entre 18:40 e 20:00 no dia
23 de outubro. A fonte tam-
bém mencionou a existên-
cia de câmeras de seg-
urança no local, que não
foram verificadas.

O Celeste entrevistou o
senhor Gilvan Moraes

Santiago, responsável
pelo setor onde o compres-
sor estava guardado. Ele
informou que estava de
compensação no dia do
ocorrido, mas ao retornar
ao trabalho, foi informado
do furto. Durante a entre-
vista, mostrou o equipa-
mento e afirmou que acio-
naria a polícia, registran-

do um boletim de ocorrên-
cia. A equipe do O Celeste
buscou uma das maiores
autoridades públicas no
prédio da Prefeitura em
busca de uma resposta à
reportagem. Ficou acorda-
do que o caso seria devi-
damente apurado, dada a
gravidade das acusações
e os casos recorrentes.

Fotos: Gilson Elói

O motor foi furtado do compressor branco

O motor que foi furtado é identico ao da foto

Os bandidos cortaram os fios e retiraram o
motor dos parafusos que serviam de suporte. Nem o
motor nem os autores do roubo foram localizados
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Pastor Carlinhos é agraciado pela
Assembleia Legislativa de Minas Gerais
BELO HORIZONTE - Pastor Carlinhos foi agraciado com a Or-

dem do Mérito Legislativo em solenidade realizada pela Assembleia
Legislativa de Minas Gerais na noite desta quarta-feira, 8 de novem-
bro. A cerimônia de entrega da honraria foi realizada no Grande Te-
atro, no Palácio das Artes, em Belo Horizonte.

Instituída pela resolução n°2778/1982, a homenagem é concedida
a pessoas que tenham se tornado merecedoras do reconhecimento
da Assembleia Legislativa por seus serviços e iniciativas de relevân-
cia pública e de promoção da cidadania ou méritos excepcionais.

Ela é concedida pelo presidente da assembleia e pelos membros
do Conselho da Ordem.

O nome do Pastor Carlinhos foi indicado pela deputada estadual
Alê Portela (PL), sendo apreciado e aprovado pelo Conselho da Or-
dem. Na ocasião, a Deputada, que se encontra de licença maternidade,
foi representada pelo seu pai, o Deputado Federal Lincoln Portela.

Pastor Carlinhos recebeu uma medalha da Ordem e um diploma
assinado pelo presidente da Assembleia Legislativa. Acompanhado
da esposa, Ivani de Castro Lopes, do filho, Robert e de uma comitiva
de Pastores e amigos que se fizeram presentes para congratular com
o Pastor pela homenagem, Pastor Carlinhos agradeceu e dedicou a
Deus toda honra e glória.

Divulgação
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Servidor Público encontra-se há dois anos de castigo
num "quartinho" no setor de garagem da Prefeitura

Gilson Elói

Alves Lacerda permanece confinado em uma poltrona no chamado
"quartinho de operadores" das 7:00 às 16:00

JOÃO MONLEVADE -
O operador de máquinas,
o servidor público Márcio
Alves Lacerda, com 11
anos de serviço na Prefeit-
ura, encontra-se, há dois
anos, sob a ordem do
chefe de divisão, senhor
Antonino, no setor de ga-
ragem. Nessa atual gestão,
ele permanece confinado
em uma poltrona no cha-
mado "quartinho de oper-
adores" das 7:00 às 16:00.
O local, apertado, com
pouca ventilação e neces-
sitando de reformas, é uti-
lizado pelos demais servi-
dores para almoçar e tro-
car de roupas. Alves Lac-
erda só se levanta do local
para almoçar, fazer suas
necessidades fisiológicas
ou retornar para casa no
final do expediente.

O Celeste tomou con-
hecimento da situação por
meio de uma denúncia
anônima feita por um ami-
go de Alves Lacerda, que
pediu para não ser identifi-
cado. Ele relatou não
suportar mais ver o colega
de trabalho passando por
uma situação tão triste e
covarde, decidindo tornar
a situação pública. "Isso é
cárcere privado, um crime",
afirmou, acrescentando:
"Duvido que o prefeito, Dr.
Laércio Ribeiro, e o vice-
prefeito, Fabrício Lopes,
saibam disso". Ele solici-
tou ao O Celeste que com-
parecesse ao setor para
tornar o fato público.

Durante nossa visita,

não especificada por pedi-
do dos servidores, mas re-
cente, encontramos Alves
Lacerda no referido "quar-
tinho de operadores", con-
forme relatado pelo amigo
anônimo. A reportagem
conversou com o servidor,
explicando-lhe o motivo da
visita com base na denún-
cia feita por seu amigo.
Alves Lacerda não negou
nada e compartilhou mais
detalhes. Ele explicou que,
desde a Pandemia, en-
contra-se parado e con-
finado no quarto por uma
ordem de Antonino.

"Eu só queria entender
o porquê disso e comigo.
Até agora não sei. Eu sou
operador de máquina há 11
anos e sempre cumpri com
os meus deveres, respeit-
ando todas as normas de
trabalho. O único fato que
ocorreu comigo, e que me

lembro, foi Antonino ter
me pedido para dirigir um
carro comum, de porte
menor do que caminhões,
vans e máquinas pesadas.
Eu disse a ele que não con-
seguiria dirigir por ter que
permanecer com as pernas
dobradas por longos
períodos e em espaços
curtos, devido ao meu
porte físico, desgaste nos
joelhos e problemas nos
tendões dos braços", ex-
plicou Alves Lacerda.

Ele continuou, revelan-
do que, mesmo estando à
disposição para conduzir
vans, caminhões e
máquinas, Antonino insis-
tiu para que dirigisse um
carro menor. Como Alves
Lacerda não pôde atender
a essa demanda devido às
suas condições físicas,
Antonino o mandou
aguardar no "quartinho"

até que uma máquina que-
brada fosse consertada.
Desde então, Alves Lac-
erda está há dois anos
confinado, saindo apenas
para almoçar, usar o ban-
heiro ou para que outros
funcionários possam tro-
car de roupas.

Outros presentes e
amigos de Alves Lacerda,
temendo represálias, per-
seguições e desemprego,
confirmaram que tudo que
ele disse procede. Acres-
centaram que Antonino
entregou as chaves da
máquina de operação a
apenas um dos funcionári-
os, sobrecarregando-os
com o trabalho e impedin-
do Alves Lacerda de exer-
cer sua profissão. A re-
portagem procurou An-
tonino, colocando-o a par
da visita, da conversa com
Alves Lacerda e dos reg-

istros feitos. Antonino
negou as acusações, ale-
gando que o servidor es-
tava apenas aguardando o
conserto de uma máquina.
No entanto, não foi pos-
sível dar continuidade à
conversa, pois Antonino
solicitou que a reportagem
o acompanhasse para
presenciar um mecânico
recentemente contratado
pela prefeitura.

No local, o mecânico
afirmou estar consertando
uma van destinada à
saúde e que, quando ter-
minasse, avaliaria as
condições da máquina de
Alves Lacerda. Antonino
pediu à reportagem que o
acompanhasse até o
mecânico, como parte de
sua versão, particularm-
ente contratado para con-
sertar o equipamento. Em
um momento, Antonino

afastou-se e conversou
sozinho em seu celular.
Antes de deixarmos o lo-
cal, desligou o aparelho e
acenou para a reportagem,
solicitando que fossemos
conversar com um
secretário administrativo
na prefeitura.

O Celeste ficou intriga-
do com a atitude de An-
tonino, que, ciente de
tudo, nada disse sobre o
funcionário e os pontos
pelos quais está sendo
acusado. Antonino levou
a reportagem até o profis-
sional de mecânica e, por
fim, pediu que o secretário
administrativo, que não foi
mencionado por quem con-
versou com O Celeste, ex-
plicasse algo relacionado
ao caso em que foi citado.
A gravidade do caso é ev-
idente e requer uma inves-
tigação aprofundada.

Na foto, Antonino afastou-se e conversou sozinho em seu
celular. Antes de deixarmos o local, desligou o aparelho e

acenou para a reportagem, solicitando que fossemos
conversar com um secretário administrativo na prefeitura.
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Dibisa expande e inaugura novo show-
room de atacado e varejo em Monlevade

JOÃO MONLEVADE
- O empreendedor e
fundador da empresa Di-
bisa, Eustáquio Ligório
Bicalho, conhecido como
"Eustáquio da Dibisa" e,
para os amigos mais an-
tigos, "Eustáquio do Pé
de Porco", continua
acreditando e investindo
no município. Na quinta-
feira, 16, Eustáquio inau-
gurou o seu novo show-
room em João Monle-
vade, localizado na
Avenida Getúlio Vargas,
1923, no bairro Baú (an-
tigo Monbel).

Moderno e com um de-
sign sofisticado, o em-
preendimento, além de
proporcionar conforto e
qualidade, chega com uma
ampla linha de produtos e
serviços direcionados
tanto para comerciantes
quanto para consumi-
dores. A inauguração re-
cebeu autoridades políti-
cas representativas de
João Monlevade, empre-
sariais do Médio Piraci-
caba e da Capital Mineira.
Assessores do deputado
de Minas Gerais, Adriano
Alvarenga, representaram
o parlamentar devido a
outros compromissos.

Há 32 anos, a Dibisa

fornece uma grande var-
iedade com mais de 5 mil
itens, incluindo alimentos,
artigos de limpeza e
higiene pessoal, produtos
para animais, bomboniere,
mercearia, entre outros.
Com 300 funcionários em-
penhados em prestar o
melhor atendimento aos
clientes, a empresa atende
cerca de 350 municípios
nas regiões central, vale
do rio Doce, zona da Mata,
noroeste e norte de Minas
Gerais. O novo investi-
mento emprega 50 funci-
onários, contribuindo para
o aumento de empregos e
renda na cidade.

A bênção inaugural
religiosa foi concedida
pelo Padre Jefferson Cruz
Veronês,  pelo Pastor
Carlos Roberto Lopes e
o Pastor Carlinhos, da
Assembleia de Deus.
Nos próximos meses, se-
gundo Eustáquio Bical-
ho, serão inaugurados o
Centro de Distribuição
no bairro Santo Hipólito
e o HiperDibisa no bair-
ro Teresópolis, criando
mais opções de compra
ainda mais próximas do
consumidor. O Celeste
registrou algumas ima-
gens da inauguração.

Fotos: Gilson Elói
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Moradora implora por socorro no Paineiras
Terreno vira depósito de gatos e agora homem

é flagrado promovendo atos obscenos
JOÃO MONLEVADE -

No tranquilo bairro Painei-
ras, a moradora da rua
Francisco Moreira
Machado vive uma situ-
ação angustiante que
persiste sem solução,
mesmo após denúncia
anterior feita pelo jornal
O Celeste. Agravando a
situação, agora pessoas
desconhecidas têm deix-
ado caixas com gatos no
terreno ao lado da casa
dela, causam transtornos
e geram um odor insupor-
tável. Somando-se a esse
cenário desolador, a mora-
dora relata avistar um
homem desconhecido na
casa abandonada, prati-
cando atos obscenos.

A situação se arrasta há
meses, e apesar das
denúncias já realizadas
pelo jornal O Celeste, nen-
huma providência efetiva
foi tomada até o momen-
to. A moradora, sentindo-
se "presa" dentro de casa
devido à invasão felina,
buscou auxílio na prefeit-
ura, mas enfrentou ob-
stáculos e demoras na res-
olução do problema.

O lote ao lado de sua
casa, que deveria ser um
espaço tranquilo, tor-
nou-se um depósito de
gatos indesejados, im-
pactando significativa-
mente a qualidade de
vida da moradora.

A moradora destaca
ainda que um lote vago

nas proximidades se
transformou em um
depósito de entulhos,
pertencente a uma servi-
dora pública da Vigilância
em Saúde (Visa). As tenta-
tivas de solucionar a
questão com os órgãos
competentes esbarraram
em burocracias e demoras,
aumentando a sensação
de desamparo.

Diante da falta de
soluções concretas, a mo-
radora resolveu buscar o
apoio da imprensa, cha-
mando a atenção do jor-
nal O Celeste para expor
sua realidade e pedir aju-
da à comunidade. Ela ape-
la às autoridades compe-
tentes para que tomem
medidas urgentes diante

desse cenário preocu-
pante, questionando a de-
mora do órgão ambiental

em apresentar soluções
efetivas. A população do
bairro Paineiras espera

que, desta vez, a denún-
cia receba a devida
atenção e que medidas efi-

cazes sejam tomadas para
resolver essa situação in-
sustentável.

Fotos: Gilson Elói
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PEC relatada pelo Deputado Adriano Alvarenga
garante verba para os hospitais em ano eleitoral

Proposta de Emenda a Constituição aprovada em 2º turno pela ALMG também
beneficiará outras organizações da sociedade civil, como asilos e Apaes.

MINAS GERAIS - A
Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG)
aprovou, nesta quarta-fei-
ra, 08, por unanimidade, a
Proposta de Emenda à
Constituição (PEC) 13/
2023. A medida visa garan-
tir que hospitais filantrópi-
cos, Santas Casas, Asso-
ciações de Pais e Amigos
dos Excepcionais (Apaes),
asilos, vilas vicentinas e
outras organizações da
sociedade civil possam re-
ceber emendas parlamen-
tares mesmo em anos ele-
itorais. A regra, atualmente,
é proibida no estado.

A PEC contou com a
relatoria do Deputado Es-
tadual Adriano Alvarenga
(PP), que participou ativa-
mente de sua elaboração
e aprovação. Antes da
votação da proposta em
plenário, o parlamentar

emitiu parecer favorável,
ressaltando a relevância
da iniciativa para a sobre-
vivência das entidades
filantrópicas de Minas.
"Desde que iniciei meu
mandato nesta Casa, ten-
ho visitado muitas institu-
ições, principalmente na
minha região. Conheço de
perto as dificuldades que
enfrentam. Estamos viven-
do um momento delicado,
com escassez de recursos
e falta de investimento",
destacou o Deputado.

A aprovação da PEC
representa um marco no
apoio às instituições que
desempenham um papel
crucial no atendimento à
população, principalmente
a mais vulnerável. Com
essa emenda, as entidades
poderão contar com recur-
sos essenciais mesmo em
períodos eleitorais, asse-

gurando a continuidade
de seus serviços funda-
mentais para a comu-
nidade.  Adriano Alvaren-
ga reforçou o compromis-
so da ALMG com a popu-
lação mineira. "Mais uma
vez, todos nós cumprimos
nosso dever como ci-
dadãos mineiros e ci-
dadãos de bem. Agora,
nossos hospitais, asilos,
Apaes e associações
serão reconhecidos 365
dias do ano, porque eles
trabalham 365 dias do ano.
O que fizemos foi ampliar
esse investimento para
que os atendimentos não
sejam interrompidos. Já
viu hospital fechado em
ano de eleição? Hoje vir-
ou uma lógica exata", en-
fatizou o Deputado (foto).

O texto segue, agora,
para sanção do governa-
dor Romeu Zema (Novo).

Divulgação
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Cabo eleitoral rompe com o vereador Leles
Pontes e se alia ao vereador Fernando Linhares

Pressão psicológica em ambiente de trabalho
A situação que parecia resolvida parece prosseguir, desta vez, envolvendo

pessoas que não trabalham nas redes públicas e que se consideram no direito
de interferir.

O Celeste recebeu uma denúncia de que uma senhora, proprietária de um
comércio em João Monlevade, estaria praticando assédio moral contra a servi-
dora Sheila, pressionando-a a entregar o cargo que, na visão dela, pertence ao
vereador Leles Pontes, chegando inclusive a solicitar sua demissão. A atitude
da mulher, visivelmente agitada, parece ser motivada pelo fato de a servidora,
que há anos foi a maior cabo eleitoral de Leles, ter rompido definitivamente com
ele e declarado apoio a Linhares. O temor da mulher está relacionado à possibil-
idade de o vereador que ela apoia, nesse caso, Leles Pontes, perder sua posição
política no próximo ano, após o rompimento com sua principal base de apoio.

JOÃO MONLEVADE -
A ex-assessora de Leles
Pontes, Sheila de Cássia,
quase foi demitida do
Legislativo Municipal
após Fernando Linhares
vencer a presidência da
Câmara para os dois últi-
mos anos. A servidora,
que sempre trabalhou
como assessora par-
lamentar e era considera-
da a maior cabo eleitoral
do senhor Leles Pontes,
por pouco não perdeu
seu emprego. Tudo
começou na época das
eleições na disputa pela
presidência da Câmara.

O vereador Leles Pon-
tes foi visto inúmeras vez-
es nos corredores da Câ-
mara conversando com
Gustavo Maciel, Prandini,
Marquinhos, entre outros,
que se reuniam nos basti-
dores, possivelmente com
o objetivo de registrar uma
outra chapa para concor-
rer com a chapa de
Fernando Linhares.

Durante o processo de
articulações, somente o

não foram comentados. O
Celeste presenciava os
comentários e falatórios
nos corredores.

A chapa dois não foi
registrada, e Linhares,

nome de Sheila foi vincu-
lado e empenhado na
chapa de oposição, fato
esse não comprovado.
Houve outros pratica-
mente assumidos, mas

além de nove votos, o que
já garantia sua vitória, teve
todos os demais votos.
Certamente, os outros par-

lamentares contrários, te-
mendo perder os cargos
comissionados na Câma-
ra, votaram em sua chapa,
como se isso não fosse
entendido como traição.

Após a mudança da
presidência, Fernando
conversou com todos os
funcionários, explicando
seu modo de trabalho. No
entanto, houve demis-
sões. O primeiro a perder
o emprego foi Rogério,
cargo de Prandini. Letícia,
ex-diretora da Câmara,
que não desempenhou
um bom papel na direção
do Legislativo e sempre
esteve ao lado de Gusta-
vo Maciel (ex-presidente)
e Gustavo Prandini, entre
outros aliados oposi-
tores, por sorte, Fernan-
do ainda a mantém em
outro cargo, e, por sinal,
bem remunerada.

Sheila seria mais uma a
ser demitida. Esses eram
os comentários, sendo ela
assessora sempre fiiel a

Leles Pontes, que estava
mais a oposição e acabou
votando em Linhares, as-
sim como seus outros
colegas sem votos sufi-
cientes para concorrer.

Fernando tinha a in-
tenção de demitir Sheila.
Mas, sabendo da situ-
ação, pessoas o
procuraram pedindo pela
permanência da servidora,
afirmando serem
acusações falsas, tentan-
do prejudicá-la no trabal-
ho. O vereador Leles Pon-
tes, com quem Sheila Cás-
sia sempre caminhou ao
lado como a maior cabo
eleitoral e assessora par-
lamentar, lavou as mãos,
ou melhor, não tomou nen-
huma posição em favor da
servidora, nem para falar
ao presidente sobre a per-
manência de Sheila. No
entanto, Fernando Lin-
hares acabou ciente de
que tudo foi uma armadil-
ha, decidindo manter a
servidora no Legislativo.

Divulgação

Os amigos: Jornalista Gilson Elói, proprietário do Jornal O Celeste, a funcionária da
Câmara Municipal, Sheila Cássia e o presidente da Câmara, Fernando Linhares,

na Noite dos Empreendedores 2023, promovido por Gilson Elói
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O Pastor Lieberth realizou um evento para
mais de 350 pessoas no Cruzeiro Celeste
JOÃO MONLEVADE -

A 5ª Edição da festa das
crianças, promovida pelo
Pastor Lieberth, sua es-
posa Pastora Ana Paula,
suas filhas missionárias
Jessica e Manuela, diá-
conos e membros da Igreja
Missão Apostólica Novo
Tempo, na Avenida Wilson
Alvarenga no Cruzeiro Ce-
leste, reuniu mais de 350
pessoas. A festa tornou-se
uma tradição da Igreja
Missão Apostólica Novo
Tempo, ministrada pelo
Pastor Lieberth, mesmo
antes de ele se tornar um
representante público do
município. Mais de 200 cri-
anças foram contempladas
com diversas atrações,
como pula-pula, piscina de
bolinhas, pintura facial,

distribuição de pipoca, al-
godão doce, geladinhos,
gincanas, teatro e distri-
buição de brinquedos.

Além disso, houve sorteio
de bicicletas, patinetes e
velotrol, servidos a todos
os presentes, juntamente

com cachorro-quente e suco.
Nesta edição, o Celeste re-
tratou um pouco do even-
to de valores familiares.

Fotos: Gilson Elói
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Prefeitos comemoram licenciamento ambiental e
asfaltamento em via de acesso ao aterro sanitário

JOÃO MONLEVADE -
Recentemente, a prefeita
de Bela Vista de Minas e
atual presidente do Con-
sórcio Público para Gestão
de Resíduos Sólidos
(CPGRS), Samantha
Aparecida de Ávila Cos-
ta, liderou uma reunião
estratégica que reuniu
prefeitos e líderes políti-
cos das cidades de
Alvinópolis, João Monle-
vade, Nova Era, Passa

Bem, Rio Piracicaba, San-
ta Bárbara, Santa Maria de
Itabira e São Domingos do
Prata. O encontro teve
como objetivo anunciar
conquistas significativas
para a região.

A principal notícia
compartilhada foi a ob-
tenção do licenciamento
ambiental expedido pela
Superintendência Re-
gional de Meio Ambiente
- Supram, Leste Mineiro.

Esse marco representa um
avanço fundamental para
a gestão responsável dos
resíduos sólidos.

Além disso, foi anuncia-
da a realização de uma obra
de grande importância para
a operação do aterro sani-
tário: o asfaltamento de
parte da via de acesso à
área operacional. Essa me-
dida não apenas melhora
as condições logísticas
para o transporte de resídu-
os, mas também demonstra
o esforço conjunto dos
municípios em promover
infraestrutura que garanta
a eficácia e a segurança das
operações no aterro.

Os prefeitos presentes
manifestaram otimismo di-
ante dos avanços, recon-
hecendo a importância de
uma gestão eficiente dos
resíduos sólidos para o bem-
estar da população e a preser-
vação do meio ambiente.

Em um discurso emo-
cionado, a prefeita Saman-
tha expressou a conquis-
ta do licenciamento ambi-
ental. Ela destacou os es-

forços conjuntos de toda
a equipe envolvida, recon-
hecendo que a vitória não
pertence apenas a ela e ao
vice-presidente Txai Cos-
ta, prefeito de Nova Era,
mas a todo o grupo dedi-
cado ao projeto.

"Sinto uma imensa sat-
isfação e alegria. Quando
assumimos a presidência,
eu e o Txai, definimos como
um de nossos maiores de-
safios a obtenção dessa li-
cença ambiental. Foram
mais de uma década de es-
forços incansáveis, e hoje,
finalmente, celebramos o
resultado de um trabalho
coletivo. Essa licença é um
passo significativo em
direção a um futuro mais
sustentável para nossas
cidades. Sigamos trabal-
hando juntos para alca-
nçar ainda mais conquis-
tas em prol do bem-estar
de nossas comunidades e
do meio ambiente."

Em um discurso marca-
do por gratidão, o prefeito
Txai expressou sua alegria
e satisfação ao celebrar as

conquistas pela equipe do
CPGRS. Ele destacou o
papel fundamental das
servidoras do consórcio,
elogiando o comprometi-
mento para tornar essas
realizações possíveis.

O prefeito abordou os
desafios superados, como
a conclusão da terceira la-
goa e o enfrentamento dos
problemas relacionados a
resíduos e construção civ-
il. "Agradeço aos prefeitos
que colocam recursos, às
servidoras e à sociedade
consciente sobre a gestão
de resíduos sólidos. Tínha-
mos dois grandes proble-
mas: a manutenção da la-
goa e o licenciamento am-
biental. Conseguimos con-
cluir a terceira lagoa e ago-
ra estamos lidando com
resíduos e construção civ-
il. Estamos felizes com essa
conquista."

O prefeito de Rio Piraci-
caba, Augusto Henrique da
Silva, endossando as pala-
vras de Txai, parabenizou
todos os prefeitos pre-
sentes na reunião, desta-
cando a complexidade da
batalha enfrentada em
relação às lagoas. Ele res-
saltou a dificuldade do de-

safio, mas enfatizou que,
graças à consciência ambi-
ental dos gestores e à dedi-
cação da equipe técnica,
conseguiram superar os
obstáculos. Augusto enal-
teceu a sinergia entre os
municípios, destacando-a
como inspiradora para en-
frentar futuros desafios e
conquistar novos avanços.
"Tenho certeza de que ain-
da há muito mais por vir."

Estiveram presente
Também estiveram pre-

sentes o prefeito de Pass-
abém Ronaldo Agapito de
Sa, o prefeito de São Do-
mingos do Prata, Fernan-
do Rolla (Avante), o pres-
idente da Amepi Marco
Antônio Lage e o prefeito
e presidente do Cismepi,
Dr. Laércio Ribeiro.

Mais melhorias
estão por vir
Os prefeitos anunciaram

investimentos em in-
fraestrutura para o aterro
sanitário e a busca por
doações para a aquisição de
um Britador. A região, com-
prometida com práticas
sustentáveis, visa iniciar as
operações ainda este ano.

Fotos: Gilson Elói

A prefeita de Bela Vista de Minas e atual presidente do
Consórcio Público para Gestão de Resíduos Sólidos (CPGRS)

O vice-presidente do Consórcio Txai, a presidente Samantha, a engenheira Fabiane Ávila e as servidoras do Consórcio

O prefeito de Rio Piracicaba, Augusto da Silva
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Empresário da região do Cruzeiro Celeste busca
melhorias e encontra apoio na Prefeitura

JOÃO MONLEVADE -
O empresário e propri-
etário do Socorro Hen-
rique Ltda, localizado na
Rodovia 381, Km 360, bair-
ro Tanquinho I, na região
do Cruzeiro Celeste, Zuza
Gino de Oliveira, visitou
recentemente o vice-
prefeito Fabrício Lopes em
seu gabinete no Setor de
Planejamento da prefeitu-
ra. O motivo da visita do
empreendedor foi solicitar
melhorias na Praça Rodri-
go Bastirei, localizada en-
tre a Avenida Resplendor
e o trevo (rotatória) próxi-
mo ao bairro Teresópolis,
às margens da BR 381.

Zuza elogiou a ilumi-
nação com lâmpadas
LEDs e os brinquedos
adaptados que proporcio-
nam um espaço de lazer e
diversão para as crianças.
Ele expressou sua satis-
fação, mencionando: "Fi-
cou ótimo. A praça é o úni-
co espaço de lazer e, prin-
cipalmente à noite, é pos-
sível ver o número de
famílias no local; a ilumi-

nação trouxe maior seg-
urança." Em seguida, so-
licitou ao vice-prefeito a
possibilidade de reformar
o passeio nos arredores
da Praça, que apresenta
trincas e pedaços quebra-
dos de barras de cimento,
representando riscos para
adultos, idosos e crianças.

Além disso, Zuza pediu
a Fabrício a avaliação das
podas nas árvores da
Praça e nas palmeiras às
margens da BR, bem como
a revitalização do trevo
antes do Natal, sugerindo
a decoração natalina para
embelezar a região e trans-
mitir uma imagem positiva
do município a quem pas-
sa pela BR.

Outro pedido do em-
presário foi o calçamento
da Rua A, no Tanquinho
II. Zuza destacou a
atenção da atual adminis-
tração à região do Cruzeiro
Celeste, elogiando a facil-
idade em dialogar com os
administradores sem buro-
cracias. Ele ressaltou que,
durante outras adminis-

trações, o pedido de calça-
mento não obteve suces-
so, mas agora percebe
uma mudança positiva.

A visita de Zuza ocor-
reu em 12 de setembro de
2023, às 11:02. O Celeste
registrou o momento da

chegada do empresário à
sala do vice-prefeito,
destacando a atenção da
administração às deman-

das da população e a rapi-
dez na implementação
dos serviços solicitados
pelo empresário.

Gilson Elói
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Vereador Doró abraça causa da população e promove mudanças no
trânsito, asfalto e iluminação com lâmpadas led na rua Nova York

JOÃO MONLEVADE
- A Rua Nova York, uma
das vias mais movimen-
tadas da localidade mais
populosa da cidade de
João Monlevade, passou
por significativas melho-
rias promovidas pela at-
ual administração, com
destaque para o asfalta-
mento de qualidade, al-
terações no trânsito
visando mais qualidade
de vida e segurança para
os pedestres, especial-
mente os alunos das es-
colas no Cruzeiro Celeste
e bairros adjacentes. O
trabalho abrangeu não
apenas o asfalto, mas
também a instalação de
faixas de pedestres, pla-
cas sinalizadoras, lom-
badas pintadas e a mod-
ernização da iluminação
com lâmpadas LED.

A reivindicação por es-
sas melhorias é antiga,
respaldada por um abaixo-
assinado elaborado pelo
Celeste, que obteve mais
de 800 assinaturas, contan-
do com a significativa con-
tribuição do saudoso sen-
hor Francisco (in memori-
am) na coleta de dados.
Esse documento foi en-
tregue em gestões anteri-
ores, solicitando mudanças

no trânsito, sinalizações e
reparos no asfalto, porém,
sem atendimento às de-
mandas da população. Fi-
nalmente, após dias de tra-
balho, os serviços foram
concretizados.

O vereador Doró da
Saúde desempenhou um
papel crucial nesse pro-
cesso, dedicando-se e co-
brando ações das autori-
dades responsáveis em
prol da comunidade. Em
uma reunião com o engen-
heiro José Jaime, profis-
sional experiente e con-
hecedor da causa, o vere-
ador Doró, juntamente com
o prefeito Laércio Ribeiro,
o vice-prefeito Fabrício
Lopes e os secretários de
Obras, discutiu e apresen-
tou um projeto de alter-
ação, resultando na con-

cretização de todas as mel-
horias planejadas, incluin-
do a troca de todas as lâm-
padas por LED.

Outras ruas na região do
Cruzeiro Celeste também
foram contempladas com
asfalto e lâmpadas LED,
tais como Tancredo Neves,
Maria Leônidas, Colômbia,
Noruega e Avenida Re-
splendor. Além disso, as
ruas Berlim e Ulisses
Guimarães, que já haviam
sido asfaltadas anterior-
mente, foram beneficiadas
com a modernização da ilu-
minação por meio de lâm-
padas LED. Essas melho-
rias proporcionam não ap-
enas uma superfície mais
duradoura, mas também
uma iluminação mais efi-
ciente e sustentável para a
comunidade.

Divulgação

JOÃO MONLEVADE - No sábado (18), às 9h, a Prefeitura de João Monle-
vade inaugurou a Praça Dr. Railton Franklin Silva, uma homenagem póstuma ao
médico que deixou um legado de dedicação à comunidade. O espaço público
fica na rua Atenas, esquina com a rua Ana Francisca Zeferina, no bairro Novo
Aclimação, onde o médico residia e construiu sua história.

O Projeto de Lei Nº 1.418/2023, que dá nome à praça é de autoria do presi-
dente da Câmara Municipal, Fernando Linhares (União Brasil) e foi aprovado
por unanimidade pelo Legislativo.

Sobre o Médico
Dr. Railton era natural de Francisco Sá (MG) e veio morar em João Monlevade

na década de 80. Ele conquistou a admiração da comunidade pela dedicação aos
seus pacientes, tendo atuado em diversos setores da saúde, tanto no setor priva-
do quanto no público, incluindo o Hospital Margarida. Além de sua atuação na
medicina, Dr. Railton foi vereador em João Monlevade entre 2001 e 2004, candida-
tou-se a prefeito em três ocasiões e foi vice-prefeito entre 2013 e 2016.

Projeto de Fernando Linhares
homenageia Dr. Railton Franklin

Divulgação
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Inauguração de obras de qualidade
beneficia moradores do bairro Santa Cruz

JOÃO MONLEVADE -
As obras no bairro Santa
Cruz foram concluídas e
entregues à comunidade,
proporcionando melho-
rias significativas na qual-
idade de vida dos morad-
ores. A ponte/passarela,
construída em estrutura
metálica sobre o rio que
divide o bairro, agora of-
erece uma travessia segu-
ra para os residentes de

ambos os lados. Com in-
vestimentos totais de R$
562.066,25, a extensa es-
trutura substitui a antiga
ponte de madeira, feita
com tábuas pregadas e
desgastadas, representan-
do a realização de um son-
ho para a comunidade.

Além disso, as obras de
drenagem nas ruas B e C
do bairro, avaliadas em R$
1.286.645,84, financiadas

pelo Banco BDMG e pelo
Governo de Minas, visam
proporcionar uma melhor
qualidade de vida durante
o período seco e mitigar os
impactos das enchentes
durante as chuvas, algo
que os moradores enfren-
tavam há anos. Essas mel-
horias representam um
passo significativo para o
conforto e a segurança da
comunidade local (fotos).

Fotos: Gilson Elói
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Ana Beatriz Dos Santos, 20 anos

venceu o Miss Afro 2023. A linda garo-
ta também brilha na coluna da semana.
Um pouquinho da bela Ana Beatriz.

Cores preferidas: Roxo/Vermelho e
o perfume, Carolina Herrera. Apaixona
pela leitura ela indica o livro: Terapia de
Guerrilha (Ítalo Marsili). Uma viagem
marcante: Museu da Moda em (Belo
Horizonte), "uma viajem próxima a João
Monlevade, mas em um evento mar-
cante".

Se diz fã da cantora: Ludmilla
Ele descreve o amor: "Amor Produz

energia boa, consome os males e ilumina
o coração; Explora os nossos sentimen-
tos bons, sugando os nossos medos e
revelando as passagens para a super-
ação; Trás pensamentos bons, vem ca-
lando as nossas inseguranças e freando
os avanços da tristeza; O amor, provém
de tudo isso, ele ensina, mostra, renova
e nos abastece, faz suas entregas criteri-
osamente, ao sabor do tempo".

Sobre o racismo: "Uma sociedade
tecnologicamente evoluída, mas com a
mente regredida. O racismo é um mal a
ser combatido minuto a minuto, a ser
desconstruído a cada segundo, interna
e externamente. Está ligado à ideia ab-
solutamente equivocada de que há
diferenças externas e corporais entre os
seres humanos, que manifestariam su-
perioridade ou inferioridade de deter-
minados grupos em relação a outros".

Uma nota máxima: "Para minha mãe. Meu
exemplo de força".

Sobre uma nota zero: "Ninguém teria
minha nota 0! Acredito eu que cada ser
humano tem sua essência.

Uma combinação de
beleza, estilo e bom
gosto da empreende-
dora Tamara Noguei-
ra Lage, proprietária
Alfa Tecnologia, for-
mada em Adminis-
tração, Design de In-
teriores, e MBA em
Marketing Digital e
Analytics.
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JOÃO MONLEVADE -
A cidade de João Monle-
vade é palco de grandes tal-
entos esportivos, e um nome
que tem se destacado no
cenário do Muay Thai é
David Lopes, um atleta de
24 anos que representa a Ac-
ademia Impacto Top Team.

Natural de Contagem,
David escolheu João
Monlevade como sua
casa, onde trabalha como
funcionário da Vale, en-

Atleta revelação de Muay Thai,
David Lopes, brilha nos ringues
com determinação e dedicação

frentando uma carga
horária desafiadora, das
14h às 2h. Apesar dos
compromissos profission-
ais, ele mantém uma rotina
de treino rigorosa, dedi-
cando de 3 a 4 horas
diárias ao Muay Thai.

Com impressionantes
1,92 metros de altura e 103
quilos, David Lopes não
apenas se destaca por sua
imponência física, mas
também pela determinação

que o impulsiona a super-
ar desafios diários.

Há um ano, David in-
tegrou-se à Academia
Impac to  To p  Team,
onde encontrou o am-
biente  propício para
aprimorar suas habil-
idades. Seu treinador,
Weliton Simeão, não só
é um experiente profis-
sional de Muay Thai,
mas também um exemplo
inspirador para David.

Divulgação

Maycon Costa Conquista
o 2º no KMON RIDE IPOEMA

IPOEMA - Parque
do Limoeiro foi palco
de uma competição ele-
trizante no último dom-
ingo, 12 de novembro
de 2023, com a realiza-
ção do KMON RIDE.
Com um percurso de-
safiador de 24KM e 32
KM, a prova atraiu a
participação cerca de
800 atletas, todos bus-
cando a glória nas tril-
has do parque. Desta-
cando-se mais uma vez,
Maycon Costa con-
quistou o 2º lugar em
sua categoria.

Maycon, conheci-
do por sua habilidade
técnica, descreveu o
KMON RIDE como
uma prova desafia-
dora. Ele compartilhou seu depoimento sobre a corrida:

"O KMON RIDE foi uma prova técnica com visuais magníficos, excelente
organização e mata muito bem preservada. Consegui manter um ritmo constante
do início ao fim da prova, e fiquei muito satisfeito com o meu desempenho."

Além do sucesso no KMON RIDE, Maycon refletiu sobre sua temporada impres-
sionante: "Encerro a temporada de MTB extremamente satisfeito. Foram 17 pódios em
17 disputas, o que é um feito notável. Agora, entro em uma fase de treinamento
para me preparar para a próxima temporada que se inicia em fevereiro de 2024."

Divulgação


